



# Mariano Rajoy visita hoy Salamanca para impulsar el VIII Centenario

Asistirá al Pleno de la Comisión Interinstitucional que se celebrará en el Edificio Histórico de la Universidad ■ Será su cuarto viaje a la provincia en los últimos dos años

B.H. | SALAMANCA

El presidente del Gobierno en funciones, Mariano Rajoy, visitará hoy Salamanca para asistir a la reunión del Pleno de la Comisión Interinstitucional del VIII Centenario de la Universidad, que tendrá lugar en el Edificio Histórico de la institución académica. Su llegada está prevista a las doce del medio día para asistir como invitado al acto en el que por primera vez en siete años un presidente del Gobierno respalda con su presencia la conmemoración.

La Comisión Interinstitucional está presidida por la vicepresidenta del Ejecutivo, en este caso por Soraya Sáenz de Santamaría, y cuenta con la participación de seis ministros y varias secretarías de Estado, además de la representación territorial de la Comunidad Autónoma y la representación de la Universidad a través de su rector, entre otros cargos. En total son 22 personas las que integran el órgano.

Con esta visita de Rajoy serán cuatro las veces que ha visitado Salamanca en los últimos dos años. En su viaje anterior recorrió las instalaciones de LA GACETA, visitó el centro de Asprodes y tomó una caña en un conocido establecimiento de la Plaza Mayor. Hoy se prevé que esté acompañado por la vicepresidenta Soraya Sáenz de Santa-



Robles, Iglesias, Rajoy, Fernández Mañueco y Bermúdez, el pasado 10 de junio en Salamanca. | ARCHIVO

**Se aprobarán nuevos proyectos que podrán ser objeto de exenciones fiscales para favorecer la participación privada**

maría y por el ministro de Educación Íñigo Méndez de Vigo, que ya acudieron a la convocatoria del año pasado.

Además, por parte de la Comunidad Autónoma acudirá el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, que no estuvo en el último encuentro, así como diversos consejeros de la Administración regional. En cuanto al orden del día del Pleno de la Comi-

sión Interinstitucional, según ha avanzado el rector Daniel Hernández Ruipérez, se aprobarán nuevos proyectos que podrán ser objeto de exenciones fiscales para favorecer la participación privada en la conmemoración del VIII Centenario y tendrá lugar la delegación de tareas por parte de la Comisión Interinstitucional en la Comisión Ejecutiva para agilizar el procedimiento.

## Las líneas del último Pleno

Han sido muchas las voces que han criticado la inmovilidad de la Comisión Interinstitucional, que el año pasado celebró su último pleno en el que acordó consolidar la posición líder de España, y en particular de la Universidad de Salamanca, en el campo del español, lo que sería la primera de las cinco líneas estratégicas de la conmemoración del VIII Centenario de la creación del Estudio salmantino. Así se acordó el 22 de octubre de 2015 en el último Pleno, que también se celebró en Salamanca para retomar el proyecto considerado de Estado. El programa estratégico propuesto por la Universidad incluye el que probablemente será el primer gran proyecto del VIII Centenario: un centro internacional de referencia del español. Este gran centro podría ubicarse en un edificio emblemático del centro de la ciudad.

Medio año después, en concreto el pasado 7 de julio, la Comisión Ejecutiva de la Comisión aprobó en Madrid un documento con un centenar de proyectos para su desarrollo a lo largo de los tres próximos años. Entonces también se avanzó que el borrador del programa se completará con la incorporación de nuevas actividades en función del desarrollo de ideas impulsadas por parte de la comunidad universitaria, empresas, instituciones y entidades interesadas en apoyar la efeméride del 2018, que proporcionará beneficios fiscales a las empresas que participen en su promoción.